

EL CÁNCER DE COLON ES EL 3ER. TIPO DE CÁNCER MÁS COMÚN EN MÉXICO. GNP SEGUROS HA ATENDIDO EN LOS ÚLTIMOS 5 AÑOS 1,200 CASOS RELACIONADOS CON ESTE PADECIMIENTO.

- En México cada año se diagnostican 15 mil casos de cáncer de colon.
- En la CDMX, el Edo. de México y entidades del norte del país el cáncer de colon representa la primera causa de muerte por tumores malignos.
- GNP Seguros reportó que en los últimos 5 años el costo promedio por caso de este padecimiento ha sido superior a los 500 mil pesos.
- GNP también reportó que el caso más caro pagado con el Seguro de Gastos Médicos fue superior a los 23 millones de pesos.

Ciudad de México, 27 de marzo de 2024. Cada 31 de marzo se conmemora el *Día Mundial contra el Cáncer de Colon*, con el objetivo de informar, sensibilizar e impulsar acciones preventivas sobre este padecimiento, sobre todo, porque este tipo de cáncer no produce signos ni síntomas evidentes en su fase inicial.

De acuerdo con el Instituto de Salud para el Bienestar (INSABI), este tipo de cáncer se produce cuando se forman células malignas (cancerosas) en los tejidos del colon o intestino grueso, el cual es la parte final del tubo digestivo. Este tipo de cáncer también se puede producir junto al cáncer rectal, en estos casos la enfermedad se denomina cáncer colorrectal.

A nivel mundial, la Sociedad Americana de Oncología Clínica estimó que, tan sólo en el año 2020 se diagnosticaron un millón 880 mil 725 casos de cáncer de colon en todo el mundo, destacando el cáncer colorrectal como la segunda causa de muerte por cáncer de hombres y mujeres.

En nuestro país, es el tercer tipo de cáncer más común y cada año se diagnostican cerca de 15 mil casos nuevos de este tipo de cáncer, según datos de la Secretaría de Salud (SS). Esta misma entidad indica que, el cáncer de colon representa la primera causa de muerte por tumores malignos en la Ciudad de México, el Edo. de México y entidades del norte del país.

Por su parte, GNP Seguros reportó que en su cartera de Seguros de Gastos Médicos Individual, de 2019 a 2023, atendió más de 1,200 reclamaciones relacionadas con cáncer de colon, lo que generó un costo superior a los 624 millones de pesos. En ese mismo periodo de tiempo, el costo promedio por caso superó los 510 mil pesos, una suma considerable que puede afectar seriamente la estabilidad económica familiar si no se cuenta con un respaldo o ahorro para este tipo de emergencias.

GNP, también señaló que tan sólo en 2023 el pago por este tipo de padecimientos superó los 161 mdp. Por otro lado mencionó que en 2023 los casos atendidos incrementaron un 15.6% con respecto a 2022.



Con respecto al caso que ha generado un monto de pago mayor, GNP indicó que éste corresponde a una Neoplasia maligna de colon, que a la fecha ha generado un pago por un monto superior a los 23 millones de pesos y cuya atención empezó en 2021 y su última atención se registró en diciembre de 2023.

También reportó que, en promedio, de 2019 a 2023 el 56% de las reclamaciones atendidas corresponden a hombres y 44% a mujeres. Así mismo indicó que los casos se concentraron en la CDMX con 36.4%, Nuevo León con 22.7%, Jalisco con 7.2% y Estado de México con 4.9%.

Al igual que otros tipos de cáncer, el cáncer de colon no presenta síntomas en etapas tempranas de la enfermedad, por lo que la adopción de hábitos saludables y la revisión médica periódica, principalmente cuando hay antecedentes hereditarios, son clave para poder reducir riesgos o bien detectar la enfermedad en etapas tempranas para poder brindar un tratamiento correcto y oportuno. De acuerdo con el INSABI, algunas de las medidas que ayudan a reducir los factores de riesgo son:

- Llevar una alimentación saludable en la que se consuman variedad de frutas, verduras y cereales integrales.
- Evitar el consumo de alcohol.
- No fumar.
- Realizar actividad física de manera diaria.
- Mantener un peso saludable.

En el marco del *Día Mundial Contra el Cáncer de Colon*, GNP Seguros reitera la importancia del Seguro de Gastos Médicos Mayores como un respaldo para hacer frente a padecimientos crónico-degenerativos, permitiendo contar con recursos para un tratamiento médico oportuno y seguimiento de la enfermedad, lo que incrementa la posibilidad de recuperar la salud y mejorará la calidad de vida de quien la padece.

Para conocer más información sobre las opciones de respaldo de los Seguros de Gastos Médicos GNP puede ingresar a: https://www.gnp.com.mx/

Acerca de GNP: GNP Seguros es la empresa aseguradora multirramo con más de 120 años de experiencia que la respaldan, además forma parte de uno de los conglomerados empresariales más importantes de México GRUPO BAL, el cual está constituido por instituciones de gran

Atención a Medios: Tatiana Tovar tatiana.tovar@gnp.com.mx // Christoph Leuzinger cleuzinger@zimat.com.mx 777 130 41 15

prestigio y destacadas en cada uno de sus sectores: seguros, pensiones, financiero, comercial, industrial y educativo.